■ CABRERIZOS

La CHD autoriza el pantalán en el río Tormes y desbloquea el proyecto de mejora de la ribera

Las obras, que arrancarán en abril, están adjudicadas por 105.000 euros y supondrán la recuperación de toda la margen derecha

EÑE | CABRERIZOS

La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) ha autorizado al Ayuntamiento de Cabrerizos la instalación de un pantalán en el cauce del río Tormes a su paso por el municipio, desbloqueando así la ejecución de la rehabilitación de la ribera. Este trámite era el último paso que necesitaba el Consistorio de la localidad para poder acometer las obras de un ambicioso proyecto de recuperación medioambiental. El pantalán, que estará ubicado en la zona del cámping, es un elemento más de un proyecto integral de recuperación del paseo fluvial de la localidad que permitirá mejorar la margen derecha del río en todo el término municipal de la localidad.

Las obras podrían comenzar en el mes de abril, una vez que finalice el plazo que da la Confederación Hidrográfica del Duero para las alegaciones que concluirá antes de que finalice marzo. El proyecto, que ya está adjudicado, podría empezar a ejecutarse de forma inmediata, lo que supondría que las obras de mejora estarían terminadas antes de que finalice el verano, puesto que el plazo de ejecución que tiene la empresa adjudicataria para terminar los trabajos es de

Se trata de una rehabilitación que permitirá mejorar toda la zona de ribera para convertirla en un espacio de ocio y recreo para todos los vecinos de la localidad. Un proyecto que cuenta con una inversión de 105.000 euros y que servirán para renovar el tramo desde la zona del camping hasta la captación de agua del municipio.



La margen derecha de la ribera que se va a rehabilitar. | EÑE

LOS DETALLES

Limpieza vegetal y puesta a punto de 'El Arenal'

La intervención supondrá la eliminación de la vegetación muerta con la retirada de árboles secos y el clareo de vegetación. Además el proyec-to también incluye la regeneración de la playa en la zona del Arenal del Ángel y habilitar un espacio como aparcamiento de vehículos para facilitar el acceso a la zona al público.

Nuevo embarcadero

La zona contará con un nuevo embarcadero en la trasera del camping v un mirador sobre el Tormes con vallado ecológico. También se instalará mobiliario urbano. A esta actuación se unirá otra que tiene pendiente el Ayuntamiento y que permitirá prolongar el paseo fluvial hasta el termino municipal de Pelabravo y triplicar la longitud actual del mismo

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los participantes en el último Consejo de Infancia. | EÑE

Unicef elige a 'Ciudad de los Niños' como representante de la Región en el I Encuentro Europeo

EÑE L CARBAJOSA

El programa municipal 'Ciudad de los Niños' de Carbajosa de la Sagrada ha sido elegido por Unicef Comité Castilla y León como el repre-sentante de la Comunidad para participar en el 'I Encuentro Europeo de Consejos locales y regionales de Infancia y Adolescencia' celebrado en Asturias.

Los responsables y técnicos del proyecto afirman que es "un orgullo" para Carbajosa que desde Unicef Comité Castilla y León hayan elegido a Carbajosa "como el candidato idóneo para represen-

tar a la Región debido al trabajo que ha realizado en los últimos diez años, potenciando la participación infantil y adolescente en el municipio"

Se trata de un primer encuentro cuyo propósito ha sido intercambiar buenas prácticas en el ejercicio al derecho de opinión y participa-ción. Además, se elaborará un manifiesto con las opiniones, reflexiones, propuestas y peticiones abordadas, que se presentará a los eurodiputados en relación con los objetivos de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

VILLARES DE LA REINA

Sale a contratación la limpieza de edificios municipales por 100.000 euros para 2 años

El Avuntamiento de Villares de la Reina ha sacado a contratación el servicio de limpieza de los edificios municipales por un importe de casi 100.000 euros (97.472 euros) por un periodo de dos años, prorrogable por dos más, y cuya ejecución se hará efectiva a partir del próximo 1 de julio. Las dependencias de titularidad pública incluidas en el contrato son: el colegio (4 edificios, gimnasios y patios), la Casa Consistorial, la Casa de la Juventud y Escuela de Música, el Centro Cultural 'Luis Tristán' y Hogar de Mayores y la nave municipal multiusos. Los interesados podrán presentar sus ofertas en el Ayuntamiento hasta el próximo día 26. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El I Concurso de Conservatorios y Escuelas de Música reunirá a una decena de agrupaciones

El certamen regional será mañana en el auditorio de Los Paúles

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Educación y Cultura de Santa Marta, con la colaboración de Caja Rural de Salamanca celebrará mañana sábado el 'I Concurso de Grupos de Cámara de Conservatorios y Escuelas de Música de Castilla y León' en el teatro de los Padres Paúles. Por la mañana será el turno de las escuelas de música, con la participación de las de

Arrovo de la Encomienda, Salamanca, Santa Marta de Tormes, el Centro Privado Autorizado Profesional de Música Antonio Machado y cerrará el ciclo el Conservatorio de Salamanca. Por la tarde, actuarán los conservatorios de Palencia, Segovia, Salamanca y Antonio Machado.

El certamen se realizará en dos fases: una primera eliminatoria, en la que se interpretarán dos obras de diferentes estilos, y una segunda, con una obra.

El jurado estará compuesto por profesores y profesionales de la música, como Alberto Palomares, director de la Big Band Universidad de Salamanca; Naila Zakour, directora del Coro de Niños Ciudad de Salamanca; y Victoriano Moro, gerente de la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca



Francisco Miguel García, Agustín Pérez y David Mingo. | EÑE